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AOS VINTE E OITO DIAS DO MÊS DE ABRIL  DO ANO DE DOIS MIL  E QUATORZE,  ÀS

DEZENOVE  HORAS  E  TRINTA  MINUTOS,  NO  PLENÁRIO  DA  CÂMARA  MUNICIPAL  DE

ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A QUADRAGÉSIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA

SEXTA LEGISLATURA, PRESIDIDA PELO VEREADOR PEDRO GILMAR NOGUEIRA, E COM A

PRESENÇA DOS VEREADORES:  JOSUÉ DE OLIVEIRA KERSTEN,  PEDRO FERREIRA DE

LIMA, VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA, ALEX LUIZ NOGUEIRA, ADRIANA COCCI DE

MORAES  CASTRO,  ESMAEL  ANTÔNIO  FERREIRA  PADILHA,  PAULO  HENRIQUE  AREIAS

HORÁCIO E FRANCISCO CARLOS CABRINI. AUSÊNCIA JUSTIFICADA DOS VEREADORES

WILSON ROBERTO DAVID MOTA E ALEXANDRE GOTFRID. APÓS SER CONSTATADO O

NÚMERO  REGIMENTAL  DE  VEREADORES,  O  PRESIDENTE  PEDIU  AS  BÊNÇÃOS  E  A

PROTEÇÃO  DE  DEUS  E  DECLAROU  ABERTA A  SESSÃO.  INICIALMENTE,  A  SEGUNDA-

SECRETÁRIA,  VEREADORA  ADRIANA  COCCI  DE  MORAES  CASTRO,  PROCEDEU  A

LEITURA DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR, QUE FOI APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS

PRESENTES. EM SEGUIDA, O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR ALEX LUIZ NOGUEIRA,

FEZ  A  LEITURA  DOS  EXPEDIENTES  RECEBIDOS:  JUSTIFICATIVA  DE  AUSÊNCIA  DOS

VEREADORES ALEXANDRE GOTFRID E WILSON ROBERTO DAVID MOTA; PROJETOS DE

LEI Nº 1622/2014, Nº 1623/2014, Nº 1624/2014, Nº 1625/2014, Nº 1626/2014, Nº 1627/2014, Nº

1628/2014 E Nº 1629/2014, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL; PROJETO DE LEI Nº

14/2014,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA;  E

REQUERIMENTOS Nº 04/2014, Nº 05/2014, Nº 06/2014, Nº 07/2014, Nº 08/2014 E Nº 09/2014,

DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  FRANCISCO  CARLOS  CABRINI.  E,  NA  SEQUÊNCIA,  O

PRIMEIRO-SECRETÁRIO FEZ A LEITURA DAS PROVIDÊNCIAS DA MESA.  NÃO HAVENDO

ORADORES  INSCRITOS,  PASSOU-SE  AO  ESPAÇO  PARA  APRESENTAÇÃO  DAS

COMISSÕES. O VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA PROCEDEU A LEITURA DO ATO DA

PRESIDÊNCIA Nº 02/2014, QUE CONSTITUI A COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO Nº

01/2014, DESTINADA A INVESTIGAÇÃO, EXAME, AVALIAÇÃO E FISCALIZAÇÃO DE SUPOSTA

IRREGULARIDADE NA AMPLIAÇÃO E MODERNIZAÇÃO DAS INSTALAÇÕES DA REFINARIA

PRESIDENTE GETÚLIO VARGAS – REPAR, NARRADOS NO REQUERIMENTO Nº 01/2014, DE

AUTORIA DOS VEREADORES PAULO HENRIQUE AREIAS HORÁCIO, ALEXANDRE GOTFRID,

ESMAEL ANTÔNIO FERREIRA PADILHA, FRANCISCO CARLOS CABRINI E PEDRO FERREIRA

DE LIMA. NÃO HAVENDO MAIS NADA A SER APRESENTADO PELAS COMISSÕES, PASSOU-

SE À  ORDEM DO DO DIA.  SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº

1611/2014, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE

CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE



CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA
ESTADO DO PARANÁ

Edifício Vereador Pedro Nolasco Pizzatto
28/04/2014

R$  30.000,00  (TRINTA  MIL  REAIS),  E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS”.  APROVADO  PELA

UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DE  EMENDA,  DE

INICIATIVA  DOS  VEREADORES  PAULO  HENRIQUE  AREIAS  HORÁCIO,  VANDERLEI

FRANCISCO DE OLIVEIRA E ALEX LUIZ NOGUEIRA, AO PROJETO DE LEI Nº 60/2013, DE

AUTORIA DO VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID.  APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS

PRESENTES.  SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI  Nº  60/2013,  DE

AUTORIA  DO  VEREADOR  ALEXANDRE  GOTFRID.  SÚMULA:  “INSTITUI  A  SEMANA  DA

CIDADANIA E DA DIVERSIDADE CULTURAL NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, CONFORME

ESPECIFICA”.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES,  COM  A  EMENDA

INCORPORADA.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PARECER  EM  CONJUNTO  Nº

40/2014 – CJR E Nº 33/2014 – CFO, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 1608/2014, DE

INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.

PRIMEIRA  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PROJETO  DE  LEI  Nº  1608/2014,  DE

INICIATIVA  DO  PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO

ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$

130.000,00  (CENTO E TRINTA MIL  REAIS),  E  DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”.  APROVADO

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER

EM CONJUNTO Nº 37/2014 – CJR E Nº 30/2014 – CFO, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº

1613/2014, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS

PRESENTES.  PRIMEIRA  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PROJETO  DE  LEI  Nº

1613/2014, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE

CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR

DE R$ 175.823,14 (CENTO E SETENTA E CINCO MIL, OITOCENTOS E VINTE E TRÊS REAIS

E  QUATORZE  CENTAVOS),  E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS”.  APROVADO  PELA

UNANIMIDADE DOS PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM

CONJUNTO Nº 42/2014 – CJR E Nº 34/2014 – CFO, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº

1616/2014, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS

PRESENTES.  PRIMEIRA  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PROJETO  DE  LEI  Nº

1616/2014, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE

CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE

R$ 604.434,58 (SEISCENTOS E QUATRO MIL, QUATROCENTOS E TRINTA E QUATRO REAIS

E CINQUENTA E  OITO CENTAVOS),  E  DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”.  APROVADO  PELA

UNANIMIDADE DOS PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM

CONJUNTO Nº 39/2014 – CJR E Nº 32/2014 – CFO, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº
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1618/2014, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS

PRESENTES.  PRIMEIRA  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PROJETO  DE  LEI  Nº

1618/2014, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE

CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR

DE  R$  475.000,00  (QUATROCENTOS E  SETENTA E  CINCO  MIL  REAIS),  E  DÁ OUTRAS

PROVIDÊNCIAS”. NA DISCUSSÃO DO ARTIGO TERCEIRO O VEREADOR PAULO HORÁCIO

COMENTOU QUE, POR TER SIDO MUDADO O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE GOVERNO, JÁ

SE  TIROU  CENTO  E  DEZ  MIL  REAIS  DO  ORÇAMENTO  DA  REFERIDA  SECRETARIA,

ATRAVÉS DESTA READEQUAÇÃO ORÇAMENTÁRIA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 41/2014

– CJR E Nº 35/2014 – CFO, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 1619/2014, DE INICIATIVA

DO PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. PRIMEIRA

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1619/2014, DE INICIATIVA DO

PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL

SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 323.796,56

(TREZENTOS E VINTE E TRÊS MIL, SETECENTOS E NOVENTA E SEIS REAIS E CINQUENTA

E SEIS CENTAVOS), E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 38/2014

– CJR E Nº 31/2014 – CFO, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 1620/2014, DE INICIATIVA

DO PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. PRIMEIRA

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1620/2014, DE INICIATIVA DO

PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL

SUPLEMENTAR  NO  ORÇAMENTO  –  PROGRAMA  VIGENTE  NO  VALOR  DE  R$  4.000,00

(QUATRO MIL REAIS),  E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”.  APROVADO PELA UNANIMIDADE

DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 21/2014, DE

AUTORIA  DA  VEREADORA  ADRIANA  COCCI  DE  MORAES  CASTRO.  APROVADO  PELA

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO

Nº  22/2014,  DE  AUTORIA  DA  VEREADORA  ADRIANA  COCCI  DE  MORAES  CASTRO.

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO

REQUERIMENTO Nº 23/2014, DE AUTORIA DA VEREADORA ADRIANA COCCI DE MORAES

CASTRO.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E

VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 24/2014, DE AUTORIA DA VEREADORA ADRIANA COCCI

DE  MORAES  CASTRO.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 25/2014, DE AUTORIA DA VEREADORA
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ADRIANA  COCCI  DE  MORAES  CASTRO.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS

PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  26/2014,  DE

AUTORIA  DA  VEREADORA  ADRIANA  COCCI  DE  MORAES  CASTRO.  APROVADO  PELA

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO

Nº  27/2014,  DE  AUTORIA  DA  VEREADORA  ADRIANA  COCCI  DE  MORAES  CASTRO.

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO

REQUERIMENTO Nº 28/2014, DE AUTORIA DA VEREADORA ADRIANA COCCI DE MORAES

CASTRO.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E

VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 29/2014, DE AUTORIA DA VEREADORA ADRIANA COCCI

DE  MORAES  CASTRO.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 30/2014, DE AUTORIA DA VEREADORA

ADRIANA  COCCI  DE  MORAES  CASTRO.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS

PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  31/2014,  DE

AUTORIA  DA  VEREADORA  ADRIANA  COCCI  DE  MORAES  CASTRO.  APROVADO  PELA

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO

Nº  32/2014,  DE  AUTORIA  DA  VEREADORA  ADRIANA  COCCI  DE  MORAES  CASTRO.

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO

REQUERIMENTO Nº 33/2014, DE AUTORIA DA VEREADORA ADRIANA COCCI DE MORAES

CASTRO.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E

VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 34/2014, DE AUTORIA DA VEREADORA ADRIANA COCCI

DE  MORAES  CASTRO.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 35/2014, DE AUTORIA DA VEREADORA

ADRIANA  COCCI  DE  MORAES  CASTRO.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS

PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  36/2014,  DE

AUTORIA  DA  VEREADORA  ADRIANA  COCCI  DE  MORAES  CASTRO.  APROVADO  PELA

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO

Nº  37/2014,  DE  AUTORIA  DA  VEREADORA  ADRIANA  COCCI  DE  MORAES  CASTRO.

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO

REQUERIMENTO Nº 38/2014, DE AUTORIA DA VEREADORA ADRIANA COCCI DE MORAES

CASTRO.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E

VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  03/2014,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI

FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 04/2014,  DE AUTORIA DO VEREADOR

VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.
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LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  05/2014,  DE  AUTORIA  DO

VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS

PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  06/2014,  DE

AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA.  APROVADO  PELA

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO

Nº  07/2014,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA.

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO

REQUERIMENTO Nº  08/2014,  DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI  FRANCISCO DE

OLIVEIRA.  APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO E

VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  09/2014,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI

FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 10/2014,  DE AUTORIA DO VEREADOR

VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.

LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  11/2014,  DE  AUTORIA  DO

VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS

PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  12/2014,  DE

AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA.  APROVADO  PELA

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO

Nº  13/2014,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA.

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO

REQUERIMENTO Nº  01/2014,  DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRO FERREIRA DE LIMA.

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO

REQUERIMENTO Nº 02/2014, DE AUTORIA DO VEREADOR ESMAEL ANTÔNIO FERREIRA

PADILHA.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E

VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  11/2014,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  ALEXANDRE

GOTFRID. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. O SENHOR PRESIDENTE,

VEREADOR PEDRO GILMAR NOGUEIRA PARABENIZOU OS VEREADORES ADRIANA COCCI

E VANDERLEI DE OLIVEIRA PELA APRESENTAÇÃO DE MUITOS REQUERIMENTOS PARA

VOTAÇÃO, BEM COMO OS DEMAIS VEREADORES. O VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA

AGRADECEU A ACOLHIDA DOS VEREADORES AOS SEUS REQUERIMENTOS E DISSE QUE

SÃO RESULTADO DOS PEDIDOS DOS MUNÍCIPES QUE O ENCONTRAM E PEDEM SEU

APOIO ÀS SUAS REIVINDICAÇÕES. NO ESPAÇO DESTINADO À EXPLICAÇÃO PESSOAL,

FEZ USO DA PALAVRA COMO PRIMEIRO INSCRITO, O VEREADOR FRANCISCO CARLOS

CABRINI, QUE AGRADECEU AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE OBRAS CLODOALDO PINTO
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JÚNIOR  QUE,  EM  PROGRAMA  DE  RÁDIO,  EXPLICOU  À  POPULAÇÃO  OS  PROBLEMAS

ENFRENTADOS PELA REGIONAL DO TIETÊ, BEM COMO, POR TODAS AS REGIONAIS E

AGRADECEU SEU EMPENHO JUNTO AO PREFEITO MUNICIPAL  E  AO SECRETÁRIO DE

GOVERNO  QUE SE  REUNIRAM  PARA  TENTAR ENCONTRAR  UMA  SOLUÇÃO  PARA  OS

PROBLEMAS  DAS  REGIONAIS  ADMINISTRATIVAS,  PORQUE  A  POPULAÇÃO  NÃO  ESTÁ

SENDO ATENDIDA COMO MERECE. CONVIDOU A TODOS OS VEREADORES PARA QUE

VISITEM A REGIÃO DO TIETÊ PARA TOMAREM CONHECIMENTO DA ESTRUTURA QUE

ESTÁ  À  DISPOSIÇÃO  PARA  ATENDIMENTO  DA  POPULAÇÃO  E  FALOU  DA  FALTA  DE

MAQUINÁRIO,  EQUIPAMENTO  E  MATERIAL  PARA  DAR  ATENDIMENTO  À  TODA  A

POPULAÇÃO DO INTERIOR, PRINCIPALMENTE AGORA QUANDO COMEÇA A ÉPOCA DA

SAFRA  DE SOJA E BATATA,  QUANDO  AUMENTA O MOVIMENTO DE CAMINHÕES NAS

ESTRADAS DO INTERIOR DO MUNICÍPIO, DANIFICANDO-AS. COMO SEGUNDO INSCRITO,

O VEREADOR PAULO HENRIQUE AREIAS  HORÁCIO AGRADECEU O ENCAMINHAMENTO

PELA MESA DO REQUERIMENTO QUE SOLICITOU A INSTALAÇÃO DE UMA COMISSÃO

PARLAMENTAR DE INQUÉRITO DA PETROBRÁS, E FALOU DA DISCUSSÃO EM TORNO DA

NÃO  APRESENTAÇÃO  DO  ESTUDO  DE  IMPACTO  AMBIENTAL  PELA  PETROBRÁS  EM

RELAÇÃO ÀS OBRAS DE AMPLIAÇÃO E DA JUSTIFICATIVA DA COMPANHIA QUE ALEGA

QUE POR PAGAR IMPOSTOS NO MUNICÍPIO NÃO PRECISA APRESENTAR O REFERIDO

ESTUDO, OMISSÃO QUE JÁ FOI DENUNCIADA AO TRIBUNAL DE CONTAS. AFIRMOU QUE A

DISCUSSÃO DEVERIA SER POR VIA ADMINISTRATIVA,  PORÉM,  COMO HÁ UMA CERTA

RESISTÊNCIA DO EXECUTIVO EM BUSCAR ESTE RECURSO NA PETROBRÁS, ALGO EM

TORNO DE TRINTA MILHÕES DE REAIS, NO PERÍODO DE DOIS MIL E ONZE E DOIS MIL E

DOZE, EM INVESTIMENTOS NA CIDADE DE ARAUCÁRIA, TANTO NA QUESTÃO CULTURAL,

COMO DE INFRAESTRUTURA, DE CRECHES, DE ESCOLAS E DE SAÚDE. LEMBROU DO

IMPACTO  OCASIONADO  NO  ORÇAMENTO  DO  MUNICÍPIO  PELO  GRANDE  NÚMERO  DE

TRABALHADORES VINDOS DE OUTROS ESTADOS, GENTE TRABALHADORA QUE VEIO EM

NÚMERO DE APROXIMADAMENTE VINTE MIL PESSOAS. REGISTROU COMO DESTAQUE O

TRABALHO  DO  VEREADOR  VANDERLEI  DE  OLIVEIRA  COMO  RELATOR  DA  COMISSÃO

PARLAMENTAR DE INQUÉRITO DA SANEPAR E, POR ISSO, DISSE QUE FARÁ UM CONVITE

FORMAL  PARA  QUE  O  VEREADOR  TAMBÉM  PARTICIPE  DA  CPI  DA  PETROBRÁS  E

AGRADECEU A REFERÊNCIA FEITA NO PROGRAMA DE RÁDIO DA DEPUTADA ROSANE

FERREIRA  A  SEU  RESPEITO.  DISSE  QUE  NA  CONDUÇÃO  QUE  EXERCEU  NA  CPI  DA

SANEPAR  FOI  O  MAIS  ABERTO  POSSÍVEL  À  PARTICIPAÇÃO  DE  TODOS  E  QUE  EM

MOMENTO  ALGUM  CERCEOU  A  LIBERDADE  DE  CADA  UM  EXPRESSAR  O  SEU
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PENSAMENTO E AFIRMOU QUE A ÚNICA REFERÊNCIA  QUE FEZ A RESPEITO FOI  DO

PONTO  DE  VISTA  DA  LEGALIDADE  E  DA  QUESTÃO  FORMAL  DOS  ATOS,  O  QUE  FOI

RESOLVIDO  COM  A  PUBLICAÇÃO  DOS  ATOS.  ALÉM  DO  CONVITE  AO  VEREADOR

VANDERLEI DE OLIVEIRA ESTENDEU O MESMO AO VEREADOR ROBERTO MOTA PARA

PODEREM TRABALHAR NOVAMENTE JUNTOS NESTE PROJETO QUE DIZ RESPEITO A UM

DINHEIRO MUITO ALTO E A PETROBRÁS PASSA POR UM  MOMENTO EM QUE PRECISA

REAFIRMAR A SUA IMAGEM PERANTE A SOCIEDADE, ENTÃO TALVEZ O MOMENTO SEJA

ADEQUADO PARA SE FAZER PELA CPI UMA APROXIMAÇÃO COM A PETROBRÁS PARA

QUE ESTA INVISTA SE NÃO OS MILHÕES QUE DEIXOU PARA TRÁS, QUE PELO MENOS

CRIE  UMA AGENDA POSITIVA,  COMO JÁ FAZ EM OUTROS MUNICÍPIOS.  CONVIDOU A

TODOS  PARA  O  DIA  PRIMEIRO  DE  MAIO  QUANDO  SERÁ  REALIZADA  A  FESTA  DO

TRABALHADOR NO PARQUE CACHOEIRA, UM EVENTO CASADO COM  A FORÇA SINDICAL,

COM SORTEIO DE VÁRIOS BRINDES DO ESTADO, MAS TAMBÉM MUITOS PRÊMIOS QUE A

FORÇA  SINDICAL  ARRECADOU  EM  ARAUCÁRIA,  COMO  MÁQUINAS  DE  LAVAR,

TELEVISÃO,  FORNOS  DE  MICROONDAS  E  UMA  INFINIDADE  DE  PRODUTOS  DE  ALTA

QUALIDADE,  AGRADECENDO  AOS  REPRESENTANTES  DA  FORÇA  SINDICAL  PELO

EVENTO.  COMO  TERCEIRO  INSCRITO,  O  VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE

OLIVEIRA  AGRADECEU  AOS  VEREADORES  E  AO  PREFEITO  MUNICIPAL  PELOS  TRÊS

PROJETOS DE LEI DE SUA AUTORIA QUE JÁ ESTÃO SANCIONADOS PELO PREFEITO: A

RESPEITO DE MAMOGRAFIA,  LISTA DA COHAB E BANHEIROS QUÍMICOS ADAPTADOS.

DISSE  QUE  O  MÉRITO  DO  QUE  ESTÁ  SENDO  CONSEGUIDO  PELA  REGIÃO  DO  SOL

NASCENTE NÃO SE DEVE APENAS A UM VEREADOR DA REGIÃO,  MAS A TODOS OS

VEREADORES E AO PREFEITO. AFIRMOU QUE TEM QUE HAVER CRÍTICAS QUANDO SÃO

NECESSÁRIAS,  MAS  TAMBÉM  ELOGIOS  QUANDO  SÃO  MERECIDOS.  AGRADECEU  O

CONVITE  DA  DEPUTADA  ROSANE  FERREIRA  AO  VEREADOR  PARA  PARTICIPAR  DO

PROGRAMA DE RÁDIO PARA PERGUNTAR SOBRE OS TRABALHOS DA CPI DA SANEPAR

QUE,  CONFORME MOSTRAM REPORTAGENS,  FOI  A  PRIMEIRA QUE NÃO ACABOU EM

PIZZA,  E  AFIRMOU  QUE  O  MÉRITO  NÃO  É  APENAS  DOS  VEREADORES  QUE  A

COMPUSERAM,  MAS  TAMBÉM  DO  PRESIDENTE  DO  LEGISLATIVO  E  DE  TODOS  OS

VEREADORES QUE PARTICIPARAM TRAZENDO INFORMAÇÕES E DISSE QUE É DESTA

FORMA, TRABALHANDO EM COLABORAÇÃO CONJUNTA QUE TRARÃO BENEFÍCIOS PARA

O MUNICÍPIO. AFIRMOU QUE AGORA CABE ÀS AUTORIDADES COMPETENTES FAZER A

SUA  OBRIGAÇÃO  DE  DAR  CONTINUIDADE  E  DISSE  QUE  MUITAS  VEZES  SÃO

DENUNCIADAS IRREGULARIDADES DE ALGUMA COMPANHIA E SE DEIXA DE COBRAR
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TAMBÉM DE OUTRAS PESSOAS QUE NUNCA TOMARAM INICIATIVA DE COBRAR, COMO

NO CASO  DA SANEPAR,  QUE VEM CAUSANDO  PROBLEMAS NO MUNICÍPIO  DESDE O

INÍCIO  DO  CONTRATO.  O  SENHOR  PRESIDENTE,  VEREADOR  PEDRO  NOGUEIRA,

AGRADECEU  O RECONHECIMENTO DO VEREADOR VANDERLEI  DE OLIVEIRA AO SEU

APOIO À CPI E DISSE QUE O MÉRITO SE DEVE A TODOS OS VEREADORES QUE DIRETA

OU INDIRETAMENTE COLABORARAM COM OS TRABALHOS, E AGORA A NOVA CPI  DA

REPAR  ESTÁ  EM  BOAS  MÃOS.  APROVEITOU  O  MOMENTO  PARA  AGRADECER  AOS

VEREADORES  PELO  APOIO  À  SUA ADMINISTRAÇÃO  NOS TRABALHOS  DO  DIA A  DIA,

COMO EXEMPLO, A SESSÃO DE HOJE QUE APROVOU INÚMEROS PROJETOS DE LEI QUE

TIVERAM SUA TRAMITAÇÃO RÁPIDA E DISSE QUE OS VEREADORES VEM APOIANDO O

PREFEITO PARA FAZER UMA MELHOR ADMINISTRAÇÃO, E ISSO REBATE AS CRÍTICAS

QUE  SE  ESPALHAM  DE  QUE  OS  VEREADORES  NÃO  FAZEM  NADA  PARA  AJUDAR  O

EXECUTIVO NAS DIFICULDADES QUE O MUNICÍPIO ESTÁ ENFRENTANDO, AFIRMOU QUE

JÁ  SE  FAZ  UM  ANO  E  MEIO  DE  ADMINISTRAÇÃO  E  O  EXECUTIVO  NÃO  TEM  MAIS

DESCULPAS  PARA  AFIRMAR  QUE  NÃO  DÁ  PARA  FAZER  AS  OBRAS  NECESSÁRIAS

PORQUE NÃO SE TEM MAIS MÁQUINAS, CAMINHÕES OU MATERIAL, PORQUE TEM QUE

SER BUSCADA SOLUÇÃO PARA ESTAS DIFICULDADES. DISSE QUE EM SUA CAMPANHA

ELEITORAL SEMPRE FALOU PARA OS MORADORES DAS REGIÕES DO INTERIOR PARA

QUE  VOTASSEM  NO  VEREADOR  FRANCISCO  CABRINI,  PORQUE  ELE  É  QUE  ESTÁ

SEMPRE PRESENTE ACOMPANHANDO AS NECESSIDADES DA ÁREA RURAL E RELATOU

QUE  EM  UMA  MANIFESTAÇÃO  NA  REGIÃO  DO  TIETÊ  FOI  COLOCADO  QUE  OS

VEREADORES NÃO ESTÃO FAZENDO NADA, REFERINDO-SE A TODOS, E FALOU DO QUE

JÁ  FOI  FEITO  PELO  VEREADOR  CABRINI  EM  TODAS  AS  ADMINISTRAÇÕES  QUE

PARTICIPOU E AFIRMOU QUE NÃO ACREDITA QUE DEPOIS DE UM ANO E MEIO AINDA

NÃO HAJA CONDIÇÕES DE ATENDIMENTO AOS AGRICULTORES, POIS JÁ NÃO É MAIS O

INÍCIO  DO  PRIMEIRO  ANO  DE  MANDATO.  COLOCOU-SE  À  DISPOSIÇÃO  DA

ADMINISTRAÇÃO, COMO A SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS, QUE TEM FEITO UM BOM

TRABALHO,  PORÉM ALGUNS ESTÃO DEIXANDO A DESEJAR EM SEU TRABALHO,  POR

ISSO, O TRABALHO DEVE SER EM CONJUNTO PARA SE ENCONTRAR UMA SOLUÇÃO.

DISSE  QUE UMA  VEZ  QUE O PREFEITO  NOMEOU UMA  EQUIPE DE TRABALHO  PARA

ADMINISTRAR,  É  ESSA  EQUIPE  QUE  DEVE  SER  COBRADA  E  NÃO  APENAS  E

DIRETAMENTE  O  PREFEITO  MUNICIPAL,  POIS  É  PARA  ISSO  QUE  ELE  COMPÕE  SUA

EQUIPE  DE  GOVERNO,  E  O  TRABALHO  DOS  VEREADORES  É  ENCAMINHAR  AOS

TITULARES  DAS  RESPECTIVAS  PASTAS,  QUE  DEVEM  TER  CONDIÇÕES  PARA
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DESEMPANHAR  SEU  PAPEL.  FALOU  SOBRE  AS  ADMINISTRAÇÕES  REGIONAIS  QUE

ALGUMAS  VEZES  BUSCAM  PARCERIAS  COM  EMPRESÁRIOS  LOCAIS  PARA  TER

MELHORES  CONDIÇÕES  DE  ATENDER  A  POPULAÇÃO,  POR  ISSO,  A  CULPA  DE  NÃO

HAVER CONDIÇÕES DE ATENDER AOS AGRICULTORES NA REGIONAL DO TIETÊ, ÁREA

DE INFLUÊNCIA DO VEREADOR CABRINI, É PORQUE NINGUÉM FOI PROCURAR OUTROS

MEIOS PARA DAR CONDIÇÕES DE ATENDIMENTO E APENAS FICARAM ESPERANDO PELO

PREFEITO.  FALOU  QUE  OS  VEREADORES  TEM  FEITO  TUDO  O  QUE  PODEM  PARA

COLABORAR  COM  A  ADMINISTRAÇÃO  NO  QUE  TANGE  AOS  PROJETOS  DE  LEI  DO

EXECUTIVO, POIS NENHUM FICOU PARADO SEM TRAMITAÇÃO, SALVO OS QUE FICAM À

ESPERA  DE  INFORMAÇÕES,  DEVIDAMENTE  JUSTIFICADAS.  E  AGRADECEU  OS

VEREADORES PELA COLABORAÇÃO.  O VEREADOR FRANCISCO CABRINI  REITEROU O

CONVITE AOS DEMAIS VEREADORES PARA QUE FAÇAM UMA VISITA À REGIÃO PARA

VERIFICAR AS CONDIÇÕES DE ATENDIMENTO E DISSE QUE NAS ÚLTIMAS SEMANAS A

SITUAÇÃO JÁ COMEÇOU A MELHORAR, APÓS VÁRIAS REUNIÕES FEITAS, CONTUDO, A

IDEIA  DE PARCERIAS  TEM SUA  LIMITAÇÃO,  PORQUE OS EMPRESÁRIOS  ATÉ PODEM

AJUDAR, E TEM AJUDADO NESTA E EM OUTRAS GESTÕES, MAS NÃO PODEM ARCAR

COM TODAS AS OBRAS QUE SÃO NECESSÁRIAS NAS REGIÕES. FALOU QUE PARA SE

FAZER  CRÍTICAS  PRIMEIRO  DEVEM  SER  CONHECIDAS  AS  REAIS  CONDIÇÕES  NAS

ADMINISTRAÇÕES REGIONAIS, POIS AS DIFICULDADES TEM QUE SER VISTAS DE PERTO,

POIS  AS  ÁREAS  DOS  DISTRITOS  RURAIS  SÃO  MUITO  GRANDES.  O  PRESIDENTE,

VEREADOR PEDRO NOGUEIRA DISSE QUE TOMOU A LIBERDADE DE COMENTAR SOBRE

AS PARCERIAS PORQUE O PRÓPRIO VEREADOR CABRINI O FEZ NO PASSADO E COM

ÓTIMOS RESULTADOS. O VEREADOR PEDRO FERREIRA DE LIMA COMENTOU SOBRE AS

DIFICULDADES  QU  SE  ENCONTRA  HOJE  PARA  ADMINISTRAR  AS  REGIONAIS,  AO

CONTRÁRIO DE OUTRA ÉPOCA RECENTE QUANDO SE DISPUNHA DE CONDIÇÕES MUITO

MELHORES PARA GARANTIR A ATENDIMENTO AOS MORADORES DAS ÁREAS RURAIS,

COM PATROLAS, CAMINHÕES E EQUIPAMENTOS À DISPOSIÇÃO. O VEREADOR ESMAEL

ANTÔNIO  FERREIRA  PADILHA  COMENTOU  SOBRE  O  TRABALHO  DO  SECRETÁRIO

MUNICIPAL DE OBRAS, E DISSE QUE NÃO VAI ACOMPANHAR OS DEMAIS VERADORES EM

VISISTA AO SECRETÁRIO PORQUE SE ATÉ AGORA O SECRETÁRIO NÃO CUMPRIU COM O

ESTABELECIDO, ESTE DEVE SER SUBSTITUÍDO PELO PREFEITO, QUE É QUEM NOMEIA

OS  SECRETÁRIOS  MUNICIPAIS.  DISSE  QUE  EXISTEM  SECRETARIAS  QUE  NÃO

FUNCIONAM DA MESMA MANEIRA PARA TODOS, POR ISSO, ALGUMAS PROVIDÊNCIAS

DEVEM SER TOMADAS. FALOU SOBRE A COMPRA DE MÁQUINAS QUE FORAM FEITAS
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PARA  SEREM  DESTINADAS  AOS  DISTRITOS,  POR  ISSO,  OS  PROJETOS  FORAM

APROVADOS, EM CERCA DE VINTE MILHÕES DE REAIS PARA A SECRETARIA DE OBRAS,

E AGORA SE DIZ QUE NÃO HÁ DINHEIRO PARA DAR ATENDIMENTO. AFIRMOU QUE SE

NÃO HOUVER COMPETÊNCIA DE ALGUM SECRETÁRIO O PREFEITO DEVE SUBSTITUIR

POIS SERÁ EM CIMA DO PREFEITO QUE AS CONSEQUÊNCIAS  IRÃO SURTIR EFEITO.

DISSE  QUE  O  PREFEITO  SABE  ADMINISTRAR  E  CONHECE  MUITO  BEM  QUEM  É

COMPETENTE  PARA  AUXILIÁ-LO,  POR  ISSO,  AQUELE  QUE  NÃO  ESTIVER

CORRESPONDENDO  AO  ESPERADO  DEVE  SAIR,  POIS  QUEM  VAI  RESPONDER  PELO

TRABALHO MAL FEITO E PAGAR O PREÇO SERÁ O PREFEITO. O PRESIDENTE DISSE QUE

TEM COBRADO BASTANTE DO PREFEITO E PELOS COMPROMISSOS QUE O PREFEITO

TINHA MUITAS ABERTURAS FORAM FEITAS, CONTUDO, A SITUAÇÃO ATINGIU TAMBÉM O

LEGISLATIVO MUNICIPAL. AFIRMOU QUE VAI MONTAR UMA COMISSÃO DE VEREADORES

PARA  VISITAR OS DISTRITOS E  VERIFICAR  AS  CONDIÇÕES DE  FUNCIONAMENTO  DE

CADA  UM  DELES,  PARA  ENCONTRAR  O  MELHOR  SOLUCIONAMENTO  PARA  OS

DEVERSOS PROBLEMAS, POIS MUITOS DESTES SÓ EXISTEM POR FALTA DE INICIATIVA

DOS  SEUS   ADMINISTRADORES.  NÃO  HAVENDO  MAIS  NADA  A  TRATAR,  O  SENHOR

PRESIDENTE AGRADECEU  A  PRESENÇA  DE  TODOS,  A  AUDIÊNCIA  DA  SESSÃO  PELA

INTERNET,  AGRADECEU  AS  BÊNÇÃOS  E  A  PROTEÇÃO  DE  DEUS  E  DECLAROU

ENCERRADA A SESSÃO.


